

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan Safari Subuh di Masjid An-nidzom Kalibunder

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID

Jan 11, 2024 - 07:39



Suasana kesejukan subuh di Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, semakin terasa damai dengan kehadiran Bhabinkamtibmas, Bripka Taufik Ginanjar, yang

melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami An-nidzom. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis, 11 Januari 2024, dimulai pukul 04.50 WIB, di Kp. Cikareo Rt. 021/003 Desa Cimahpar, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Bripka Taufik Ginanjar tidak hanya berfokus pada ibadah subuh berjamaah, namun juga memberikan arahan dan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat yang hadir. Beberapa poin yang disampaikan dalam arahan tersebut antara lain:

1. **Waspada Terhadap Hoax Menjelang Pemilihan Umum 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai informasi palsu atau hoax yang mungkin muncul di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Warga diminta untuk segera tanyakan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila ada informasi yang tidak jelas atau meragukan.
2. **Persiapan Menghadapi Musim Hujan:** Dengan masuknya musim hujan, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk lebih hati-hati dan waspada, terutama di wilayah perkampungan yang rentan terhadap longsor. Persiapan diri dan lingkungan menjadi kunci untuk menghadapi potensi risiko yang dapat terjadi.
3. **Program "AA DEDE PRESISI" Polres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang diinisiasi oleh AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Masyarakat diharapkan dapat memberikan masukan, kritik, dan saran guna mendukung keberhasilan program ini serta meningkatkan pelayanan Polres Sukabumi kepada masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh ini diharapkan tidak hanya menjadi momen ibadah bersama, tetapi juga sebagai wadah untuk membangun interaksi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Sinergi yang terjalin diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder. Wassalamu'alaikum Wr. Wb.